

05 de Junio de 2006

Universidad de Granada

La Estrella Digital

ESTRELLA cultura

El primer diario electrónico en español

5 - Junio - 2006 Número Año IX

Imprimir

Enviar

[Siguiendo artículo >>](#)

Secciones

- Portada
- España
- Mundo
- Economía
- Cultura
- Deportes
- Fotos del día
- El tiempo
- Medios
- Cartas
- Fondos
- La Bolsa

Contacto

- ED a favoritos
- ED como inicio

Especiales

- Fórum - Afinsa
- Mundial Motociclismo '06
- Fórmula 1 '06
- Oscar 2006
- Anuario 2005
- Acuerdo PSOE - CiU
- Texto del Estatut
- Goya 2006
- Aniv. 11M
- Presupuestos generales
- Juan Pablo II
- Liga 05/06

Fuente Vaqueros rememora el primer homenaje a García Lorca 30 años después

La localidad natal del poeta granadino recrea hoy '5 a las cinco', un acto en el que participaron grandes poetas españoles

Estrella Digital/Efe

Granada



La localidad granadina donde nació Federico García Lorca hace 108 años, Fuente Vaqueros, recrea hoy el primer homenaje público que España le rindió al poeta, conocido como 'El 5 a las 5' y que se celebró hace treinta años. Promovido por el Patronato Federico García Lorca, de la Diputación de Granada, acudirán algunos de los que participaron en el homenaje de 1976, como el poeta granadino Rafael Guillén o la actriz Aurora Bautista. Además el "plato fuerte" de la Semana Cultural será el concierto que, también hoy, ofrecerán Enrique y Estrella Morente, para el que se habilitarán autobuses

gratuitos que trasladarán a todos los interesados a Fuente Vaqueros, desde Granada.

Estaba previsto que el acto fuera clausurado por la ministra de Cultura, Carmen Calvo, quien finalmente no podrá viajar a Granada por problemas de salud.

Para su celebración, en 1976, el Comité Organizador debió pedir "los permisos correspondientes", a pesar de lo cual las autoridades sólo autorizaron un acto de "media hora por la mañana y otra media hora por la tarde", según recordaba recientemente el poeta granadino Rafael Guillén, que actuó de comisario de los actos organizados en este inédito homenaje hace 30 años.

La primera parte del homenaje se desarrolló en el Hospital Real, sede del rectorado de la [Universidad de Granada](#), con un acto en el que intervino el propio Guillén y que se prolongó más de lo permitido, lo que provocó la intervención de la Policía, bajo la protesta de los estudiantes, que causaron desórdenes como la rotura de vitrinas.

El homenaje continuó, a las cinco de la tarde, en Fuente Vaqueros, con un acto

05 de Junio de 2006

Universidad de Granada

La Estrella Digital

"emocionantísimo" -recordó Guillén- ya que transcurrió al aire libre, lo que permitió un menor control policial, y congregó a "una gran multitud, que terminó por contagiar el acto de mucho entusiasmo".

En aquella tarde, bajo un sol de justicia, sobre el escenario presidido por una gran fotografía de Federico, se sucedieron, entre otros, los discursos y recitales desgarradores de Nuria Espert, Lola Gaos, Aurora Bautista, José Agustín Goytisolo, Juan de Loxa, Manuel Fernández Montesinos y al final, Blas de Otero.

El acto transcurrió no sin incidentes, según Guillén, quien recordó cómo la intervención de Goytisolo le costó a éste una multa, por no estar prevista en el programa autorizado.

El homenaje a Lorca se inserta en el programa de actividades organizadas por el Ayuntamiento de Fuente Vaqueros dentro de su Semana Cultural, que arrancó el 29 de mayo y se prolongará hasta el 10 de junio, e incluye espectáculos de baile y canto flamenco y teatro, entre otros.

Junto al tradicional '5 a las 5', el "plato fuerte" de la Semana Cultural será el concierto que, también hoy, ofrecerán Enrique y Estrella Morente, para el que se habilitarán autobuses gratuitos desde Avenida Andaluces, que trasladarán a todos los interesados a Fuente Vaqueros y que regresarán una hora y media después de concluir el acto.

[Siguiendo artículo >>](#)